2024

あったかも。また来てね。

しょうか。

そして裏側もチョイ

容ばかりだったでしょうね。愛くのか…どなど。初めて聞く内出荷はどんな風にしてどこへ行

名の生徒と先生が来社です 真鯛の勉強をさせて下さいと10

天然の魚と養殖の魚の違いや

ケスに泳いでいる真鯛の数、

媛が誇る宇和島の養殖業の事

し知識が出来たのではないで



色々な取り組みが動き出何とかなるって事…各地で な取り組みが動き出

Our company's slogan is "Make Delicious Happiness" and our job is to cultivate the sea bream in Uwajima. Ehimc.Japan. That sea bream named "TAICHIRO KUN", it is so delicious,

SINCE 1959

Taichi.inc Publication paper

社長あいさつ 11/23

城東中学校生来社

HP/http://taichiro-kun.com

☆育ったら見に行きたいな は物の説明も生き物の説明もしてくれる案内人の方 の知識に圧倒されました。 の力で植えた大島桜の木 自分で植えた大島桜の木 ちゃくちゃ嬉しい()普段、う貴重な回に参加できてめ般参加の募集があったとい 知らせを頂き「えひめ森愛媛の森林基金様よりお 公園散策会」 へ参加し

10/15

愛媛の森林基金 10/14

庵狐角打ち

10/21

豊

洲

市場



立ち飲みるがある _う 屋さんをい んだそう

んて無いでしょうと思ってたらお店が。 昼間っから飲む人な 代官山町 を降りて右 て間もない 鯛一郎クンがどんな状況で 豊洲に到着してどんな風に 市場を出て行ってるのかを確 認したくて普段は見る事の 無い「活け場」にお邪魔し ました。M2:30 宇和島の 現場で鯛一郎クンを積んで くれてる活魚車が何台も横 づけ。その車から鯛一郎ク ンを降ろし豊洲の水槽に入 れ、それを〆て血を抜いて れ、それを〆て血を抜いて



あるだけ食べ尽くす
=ドイ

でに何人も

似顔絵も

ステキで

なぎ水産さま

IJ

70年のこの会社、 んな話をしてたらこのポロがあるでしょう。 展示会でそ 市にはシャッター シャツ=嬉しいですね‼!創業 と1文字違い 社長の雄一 ら行列が出来るそう。 んは3代目。 ^。 若い子達もチャンと挨った活気のある会社さんで 郎さん。 自社で行う朝 いこれはご縁いさん。多一郎 が開く前 雄一郎さ

は手を付けない学校の周りをは少ない…ですので普の地はいつも拾っているのでず

を付けない学校の周り少ない…ですので普段いつも拾っているのでゴ



という事です か、意識の高 に関心がある か、意識の高 いがある 下さる人数の

した。それに 単型で行いま の溝の掃除や

しても集まっ

宇和島市主催「海洋ゴミ 対策セミナー」。「行政の 対策セミナー」。「行政の 力だけでは解決できない。 是非皆さんの力を貸して 後しい!」そんな岡原市 長の挨拶からスタートで す。基調講演は愛媛大 ず。基調講演は愛媛大 での日向教授。海ゴミの 以北低、南予のゴミは南高 した。愛媛のゴミは南高 した。愛媛のゴミは南高 した。です。つまり南予のゴ こを何とかすれば愛媛は 達が集まって来られて、 熱気でした

た。150人を超えるよみを発表させて頂きまれ

10/13

バ 1 DAPPS (ダップス) (明治20年)

10/31

違うよ!」 会社様でH15年からスー さすがにプロフェッショム 年季が違います。 包丁を入れる時に全然 37年続く食品に係る ひとくちで旨 として営業の会社さんで と店長の中島さ いと思った 創

てました。 自分でも食べてみると。 やってお客様に訴えていけば Sで発信してくれたりどう 真剣に考えて下さっ 食べてみると。感想。まずはアラ煮を

たいか…というような意味かと思います。こんなういかと思います。こんなういかというような意味がある。 方が広がってきたように思かと思います。こんな考え い」「お得な」といっ的なという直訳です だけでなく 人や社

道様が見てる」 と訳しています としてどうな 弊社では

だけ・自分だけ・ いるように思います これが失われて来て んだろう」 ーとか か「人 お金

な出来事ばかりのこの頃ですが、「エシカル」な動きも増えて来たように思きも増えて来たように思います。殺人や窃盗などいます。殺人や窃盗などいます。殺人や窃盗などいます。殺人で窃盗などがすったり地域のために、そが増えてきた!の方に目を向けたいですが、「エシカル」のこの頃な出来事ばかりのこの頃な出来事ばかりのこの頃 ね。 い方に目を向 がランティア

吉本鮮魚さ ま

事をメッチャ気に入って下さっ べて旨い ですが男たちが熱い!吉本宇和島市より少し小さい街 がとっても 会で15㎝角の鯛 たそうです 万人ほど 点魚さま。 根県浜田市。 東京の取引先にも勧め (ウィキペディア)。 さんれいの展示 奥様とのコンビ 郎クンを食 人口 郎クンの は 5

10/31